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ИНФОРМАЦИОННАЯ КУЛЬТУРА УЧАЩИХСЯ 

КОЛЛЕДЖА ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОФИЛЯ: ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ АСПЕКТ 

 

Политевич Е. Э. 

Учреждение образования «Белорусский государственный университет 

культуры и искусств», Минск 

 

Раскрывается теоретический этап исследования сущности формирования информационной 

культуры учащихся колледжа технического профиля в библиотеке и, как следствие, определяется 

формулировка «информационная культура учащихся колледжа технического профиля», 

компонентная  структура, функции и принципы ее развития. Формирование информационной 

культуры учащихся колледжа технического профиля в библиотеке ведет к изменению 

информационного поведения в условиях информационно-образовательной среды библиотеки, 

выдвигая на передний план умения и навыки по осуществлению информационной деятельности 

учащихся, усиливает роль и значение мировоззренческих ориентиров, знаний и способностей при 

подготовке специалистов в учреждениях среднего специального образования технического 

профиля, а также дает возможность успешного использования результатов этого вида 

деятельности для эффективного осуществления учебно-познавательной, технической творческой и 

будущей профессиональной деятельности. Обоснована необходимость выявления функций и 

принципов формирования информационной культуры учащихся, позволяющих определить ее роль 

в успешном осуществлении учебно-познавательной, технической творческой и будущей 

профессиональной деятельности. 
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The article reveals the theoretical phase of researching the essence of forming information culture of 

technical college students in the conditions of library and, consequently, determines the wording 

"information culture of technical college students", component structure, functions and principles of 

forming students’ information culture. Forming information culture of technical college students in  

library conditions leads to changes in information behavior in terms of information-educational 

environment of the library, highlighting the skills for implementing information activities of students, 

strengthens the role and importance of world outlook points, knowledge and abilities in training 

specialists in technical institutions of secondary special education, and also enables the successful use of 

information activity results for effective implementation of teaching and learning, technical and creative 

and future career activities. The text vindicates the necessity of identifying the functions and principles of 

forming information culture of students, which allow defining its role in the success of teaching and 

learning, technical and creative as well as future career activities. 

Key words: information culture of students, college students, concept definition, component structure 

of students’ information culture, functions of students’ information culture, principles of forming 

students’ information culture. 

 


